

Diese Woche mit vier Seiten Gesundheit



Welche Sportarten betreiben Sie in den Wintermonaten?

Die Bezirksblätter wollten diese Woche von den Flachgauern wissen, welche Sportarten denn bei ihnen während des Winters hoch im Kurs stünden. Die Antworten reichen von Skifahren über Schneeschuhwandern bis zum Eisstockschießen. **Seite 14**

Skifahrer sollen auf den Pisten bleiben

Reinfried Herbst setzt sich für den Schutz des Untersberges ein **Seite 4**

Fotos: A.C. Wals/Andreas Schaad/Bildsymphonie, Wolfgang Schweighofer (2)



Brauchtum vereint Kino und Museum

Eine Ausstellung mit passendem Kinofilm: Rund um die einzigartige Krampus-Tradition nimmt das Museum Fronfeste in Neumarkt eine Vorreiterrolle ein. **Seite 16/17**



Der SV Seekirchen hat 140 Kinder zum Futsal-Cup geladen

Nachwuchs-Fußball auf höchstem Niveau haben zwölf Fußballmannschaften aus Österreich und Deutschland in Seekirchen auf das Hallen-Parkett gezaubert. **Seite 48**



A.C. Wals jubelt über Titel Nummer 51

Der österreichische Rekordmeister im Ringen verbuchte nach einem 40:14-Auswärtssieg in Klaus auch einen 51:05-Heimsieg gegen Titelverteidiger KSK Klaus und krönte sich damit zum bereits 51. Mal zum österreichischen Meister. Der Jubel in der – mit 1.200 Besuchern gut gefüllten – Walserfeldhalle war dementsprechend groß. **Seite 47**

Der A.C. Wals bringt den Titel nach Hause

In der Walsfeldhalle fixierte der österreichische Rekordmeister im Ringen den Gewinn der Meisterschaft.

WALS-SIEZENHEIM (jrh). Mehr als 1.200 Zuschauer in der überfüllten Walsfeldhalle peitschten die Mannschaft des A.C. Wals nach dem 40:14-Auswärtssieg in Klaus zu einem 51:05-Sieg im zweiten Finale gegen den Titelverteidiger KSK Klaus zum Titelgewinn Nummer 51.

Prominente Gäste

Landeshauptmann Wilfried Haslauer, Bürgermeister Joachim Maislinger, Präsident Ludwig Bieringer und zahlrei-



Die Freude in der Walsfeldhalle war groß. Auch bei den Politikern im Publikum.

Foto: A.C. Wals/Andreas Schaad/Bildsymphonie

che Prominente aus Politik, Sport und Wirtschaft waren auf einen spannenden Wettkampfabend vorbereitet und wurden nicht enttäuscht: Beide Mannschaften boten Ringsport vom Feinsten. Vor allem die vielen jungen Eigen-

gewächse wie Christoph Burger, Markus Ragginger und Simon Marchl – der während der gesamten Bundesligasaison jeden einzelnen Kampf ohne Punktverlust gewonnen hat – waren Garanten für den diesjährigen Erfolg.

Die U13-Volleyballer spielten in Henndorf



Foto: Thomas Pichler

In Henndorf fand ein U13-Vorrundenturnier mit reiner Henndorfer Beteiligung statt. Ein sozusagen internes Turnier. Vier Mannschaften spielten um den Turniersieg. Wie zu erwarten konnten die Favoritinnen Union Woerle Henndorf 2 vor Union Woerle Henndorf 4 den Turniersieg erspielen. Union Woerle Henndorf 6 erreichte Platz 3 und Union Woerle Henndorf 8 Platz 4. Die Mannschaft Henndorf 8 spielte das erste Mal ein U13-Turnier. Trotz allem wurden wichtige Punkte für die Tabelle erspielt.

Von unserem Regionauten Thomas Pichler

Hereingeschneit, mehr Gigabyte.

Jetzt 29 GB um 29 € und zusätzlich 69 € Aktivierungsentgelt sparen.



0€
Handy

Samsung
Galaxy S7



Es geht auch anders.

22 € Servicepauschale / Jahr.
24 Monate Mindestvertragsdauer. Details: www.drei.at